

Nourriture, Soins et Liberté

« Et il leur enjoignit fort que personne ne le sût ; et dit qu'on lui donnât à manger » (Marc 5:43).

« Prends soin de lui ; et ce que tu dépenserás de plus, moi, à mon tour, je te le rendrai » (Luc 10:35).

Et le mort sortit, ayant les pieds et mains liés de bandes ; et son visage était enveloppé d'un suaire. Jésus leur dit : « Déliez-le et laissez-le aller » (Jean 11:44).

La résurrection de la fille de Jaïrus fut le dernier des quatre événements étonnantes et séquentiels rapportés par Marc pour montrer le pouvoir du Sauveur sur le désastre, le diable, la maladie et la mort. Ils commencent par le Seigneur emmené dans la nacelle du disciple et s'endormant immédiatement après une longue journée de service (Marc 4:37). Marc savait ce que c'était que d'être accablé par la pression du service, et il nous donne un aperçu de la véritable humanité de Jésus. En même temps, il écrit avec joie sur la divinité du Christ qui soumet la nature, détruit le pouvoir de Satan, guérit la maladie et donne la vie. Ces événements extraordinaires se terminent par la demande de Jésus de donner à manger à la jeune fille.

Le Seigneur est le seul Sauveur. Nous pouvons le proclamer comme tel, mais Lui seul sauve. Mais il nous implique dans le processus de nourrir, de prendre soin et de libérer ceux qui viennent à Christ. Ces ministères nécessaires sont nécessaires tout au long de notre vie spirituelle.

La préparation de la nourriture pour la fille de Jaïrus s'est faite en communion. Jésus « leur a donné des ordres ». La joie du salut de l'enfant de la mort n'était pas de les distraire du besoin immédiat de nourriture. Le Sauveur nous appelle à nourrir spirituellement ceux qui se confient en Christ et qui sont jeunes dans la foi et à le faire de manière appropriée. Cet événement est un lien pratique avec les premières paroles du Seigneur à Pierre lorsqu'il l'appelle à servir comme berger spirituel : « Pais mes agneaux » (Jean 21:15).

Dans la parabole du Bon Samaritain, Jésus décrit de manière vivante la condition perdue de l'homme qui est tombé entre les mains des voleurs et qui a été laissé pour mort par les voleurs, le sacrificateur et le Lévite. Le Samaritain méprisé le sauve, prend soin de lui et l'installe dans l'hôtellerie. Là, les soins de l'homme sont pris en charge par l'hôtelier. Ces détails nous rappellent la pastorale de l'église locale sous la direction du Saint Esprit.

Lazare est sorti vivant après quatre jours dans le tombeau. Mais il était gêné par ses suaires. Jésus lui ordonne d'être libéré des liens qui entravaient sa progression. C'était un service vital. Comme il est facile de devenir la proie de notre vieille nature. Nous avons besoin de l'aide et du soutien spirituels des autres pour marcher dans la liberté que nous avons en Christ.

Dans chaque cas, le ministère de la nourriture, des soins et de la liberté exigeait un service obéissant, compatissant, attentionné et désintéressé. Ce sont des ministères nécessaires lorsque nous venons à Christ pour la première fois et ce sont des ministères d'amour dont nous avons tous besoin tout au long de notre vie. Ils sont habilités, dirigés et caractérisés par Celui qui ne cesse jamais d'être notre Sauveur.

Gordon D Kell